

Kurzprotokoll der KEFA Herbstversammlung vom 27.8.2107

Die Versammlung fand am 27.8. in Flums statt. Es waren 15 Personen anwesend. Die neue Homepage wurde vorgestellt. Neue Weiterbildungsthemen konnten gefunden werden.

Als nächstes wird die Creativa uns beschäftigen, die vergünstigten Eintritte dazu werden an der Herbstversammlung von Fellnähen Schweiz an die Gruppen abgegeben.

Für Freiburg werden die Kursleiterinnen eine Milchkanne gemeinsam gestalten.

Die Modeschau wird neu interaktiv stattfinden, eine Produkteschau soll die Ausstellung bereichern, ebenso ein Workshop.

Im 2018 wird wieder eine Erlebniswoche stattfinden können ,im Seminarhotel Lihn, in Filzbach/ Glarus vom 15.-20.10.2018. Es ist noch offen welche Kursleiterinnen anwesend sein werden.

Es wird erneut darauf hingewiesen die Kursformulare richtig ausgefüllt und rechtzeitig zu retournieren.